

# 銭湯 みんなコーカイ

西成 煙突にこいのぼり30匹

大阪市西成区の銭湯「文化温泉」の煙突(高さ約18m)に、赤と黒のこいのぼり約30匹が飾られた。燃料価格の高騰や、スーパー銭湯の人気で厳しい経営が続く中、東京・杉並区の銭湯の協力を得て実現した。文

化温泉の運営会社の担当者は「集客への効果だけではなく、地域活性化にも役立つ」としている。

府公衆浴場業生活衛生同業組合によると、大阪市内の銭湯は3月末で493軒と1年前より34軒減った。

4月下旬には、大人の入浴料が20円値上げされ、410円になった。

一方、杉並区の銭湯「なみのゆ」は、7年前から煙突にこいのぼりを飾っており、地域住民らからこれまでに約200匹が寄

付されました。出来たでもおいしいですが、1週間ほど読んだものは、よりコクが出て、ワインのつまみに最高です



煙突に飾られたこいのぼり（大阪市西成区）

## 大阪桐蔭—履正社で決勝

春季高校野球府予選  
きょう万博球場

○準決勝

大宮大高球  
200 000 021 57

決勝は、同球場で18日午後1時から。



ふるさと

け方法などを学び、大小効果もあって、20歳代や子どもの客が増えている」という。

こうした情報を伝え聞いた文化温泉の運営会社「ナイス」の担当社員竹中伸五さん(45)が、なみのゆ店主の大島博さん(58)に協力を要請。煙突への取り付けられた。「こいのぼりをきっかけで、「こいのぼりを増やしたい。ゆくゆくは文化温

泉のシンボルになれば」と話している。

【福岡】  
打合